

Vecinos de Azcapotzalco solicitan que se amplíen las obras del parque Ciprés

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Vecinos de la colonia Del Gas, en Azcapotzalco, solicitaron al gobierno de la ciudad considerar un predio contiguo al Centro de Transferencia de Residuos Sólidos, donde se construirá el parque Ciprés, para que sea destinado a ampliar el área verde o equipamiento urbano, como una escuela de artes.

Al comenzar el desmantelamiento de la planta, pues ahora funciona la Estación de Transferencia y de Selección de Vallejo, funcionarios de la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse), con legisladores de la Comisión de Uso y Aprovechamiento del Espacio Público del Congreso capitalino, explicaron a vecinos el proyecto conceptual del parque.

Los funcionarios no descartaron la posibilidad de que el predio, ubicado sobre la Calle 4, detrás de la secundaria 38 y separado de lo que será el parque Ciprés por Prolongación Naranja y que fue en pago por mitigación de una inmobiliaria al gobierno de la ciudad, pueda agregarse al proyecto, aunque no sería de manera directa.

En el recorrido, en el que participaron las directoras de Servicios Urbanos y Sustentabilidad y de Construcción de la Sobse, Tania Carro y Maribel Lara, con el director de Información y Logística Institucional, Fermín Ramírez, así como la presidenta de la comisión legislativa, Gabriela Salido, se explicó que el proyecto, que inicialmente tenía una inversión de 15 millones de pesos con un periodo de ejecución de

marzo a noviembre del presente año, ha tenido modificaciones y el monto se reajustó a 21.8 millones.

En él se consideraban andadores peatonales hechos con materiales reciclados, un área de canchas con cubierta, un área de patinaje, parque de perros y juegos infantiles.

Con los cambios se agregaron módulos sanitarios, trotapista, box, barras, zona de estar, mesas de ajedrez, área de picnic, un foro de baile, así como bodegas y locales técnicos. Para eso, se aprovechará la superficie del predio, que es de 6 mil 585 metros cuadrados, así como un área construida en la planta baja de 2 mil 689 metros cuadrados y una segunda de mil 808 metros.

De acuerdo con lo informado, se espera que la obra comience la cuarta semana de septiembre.





En Donceles, un militar pro Sheinbaum

Mentiras y consignas ideológicas, el fondo...

Si bien no faltará quien explique el asunto como un paso más hacia la innegable militarización del país impulsada desde Palacio, lo cierto es que la eventual elección el lunes del general en retiro **Fausto M. Zamorano** como presidente de la Mesa Directiva en Donceles no abonará a ello, como sí lo hará a la inocultable pretensión de la impresentable **Claudia Sheinbaum** de seguir manipulando al Congreso capitalino como lo hizo hasta ahora vía el servil dominicano **Héctor Díaz-Polanco**.

Integrante formal de la bancada priista que, a la distancia, controla el *pepenador* **Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre**, acusado de abuso y violación a su paso por la dirección del priismo local, el militar de 83 años, ahora miembro de la bancada *tricolor*, que lidera **Israel Betanzos**, asume el control de los trabajos del Congreso capitalino como resultado de la obligada "rotación" de cargos que al inicio del nuevo periodo otorga al *tricolor* la posición y al cuestionado panista **Christian von Roehrich** la presidencia de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

De discreta presencia y escasa participación, **Zamorano** asumirá el cargo luego de haber sido encargado de responder al pasado informe de la *regenta eco*, en el que no sólo se ganó la crítica de sus pares de la oposición por omitir cualquier referencia a la pobre e ineficiente reacción del gobierno ante el lamentable y aun insuficientemente aclarado accidente en la Línea 12 Metro que, meses antes —13 de mayo de 2021— había costado la vida a 26 personas y dejado heridas a decenas más, sino, en esencia, por el corte marcadamente "obsequioso" de su mensaje...

No son pocos aun ahora quienes, no con la mejor intención y en contraste con lo anterior, recuerdan la parte de la referida respuesta a la "respetable jefa de Gobierno" en que, sin más, el ge-

neral expresó algo así como que en su informe observamos un trabajo intenso y el cumplimiento de compromisos, lo cual nos consta y vemos con satisfacción cómo se expande la movilidad con obras como las líneas 1 y 2 del Cablebús y en un par de parques públicos más, aunque, a pesar de lo anterior —y ésta fue su mayor queja o señalamiento— aún se reciben reclamos por insuficiencia de medios de transporte, inseguridad y "el olvido de aspectos tan sencillos, pero tan sensibles como los innumerables baches que afectan a toda la ciudad".

Sólo eso...



ASTERISCOS

* Ahora sí que, al más puro estilo, la "sumisa" mayoría *morena* en San Lázaro aprobó, sin cambiarle "ni un punto ni una coma", la inconstitucional y tramposa reforma que permitirá a **Andrés Manuel López Obrador** cumplir su capricho de someter la civilista Guardia Nacional a la Sedena. Fueron los mismos diputados que acusan a otros de "traición a la patria", ¡que conste!...

* Secretario general ahora del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), que encabeza **Zoé Robledo**, el académico y analista **Marcos Bucio** presentará este martes el libro *Joe Biden vs. Donald Trump. Crónica de un despido* de su autoría. Suena interesante...

Veámonos mañana, con otro asunto *De naturaleza política*.



Fausto M.
Zamorano
asumirá la
presidencia de la
Mesa Directiva
del Congreso
de la CDMX.



*Futuro de dos presiden-
ciables en juego, hoy... tibus.*

